

令和2年10月吉日

地域の皆様へ

郡山市立開成小学校長 佐藤 勉

本年度の運動会について

秋冷の候、地域の皆様には、ますますご清祥のことと存じます。また、日頃より本校教育活動へのご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、4月25日（土）に予定しておりました運動会は、新型コロナウイルスの状況をかんがみ、秋へと延期しておりました。

運動会は、子どもたちにとって思い出に残る行事であり、何とか実施したいと検討を重ねて参りました結果、本年度の運動会は、ご来賓や地域の方、来年度入学予定のお子さんをお招きせず、「児童・教職員・保護者」のみの参加で、10月29日（木）に、郡山ヒロセ開成山陸上競技場を使用して開催することといたしました。

本来であれば、ご来賓の方をはじめ、日頃よりお世話になっている皆様方、来年度の入学を心待ちにしているお子さんをお招きして開催したいところではありますが、現在の新型コロナウイルスの状況を受けて上記の判断となりました。ご理解の程よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルスについては、まだまだ終息へ向けての見通しが不透明で、不安な毎日を過ごされている方も多いかと思えます。どうぞ皆様、お体を大事になさってください。

開成小学校は、お陰様をもちまして、今年創立145年を迎え、子どもたちが様々な制限のある中、保護者の方に支えられながら、教師とともに生き生きと活動を行っています。皆様を学校にお招きできる日が少しでも早く来てくれること願っております。

「学校だより」に今まで掲載してきた写真です。子どもたちが生き生きと活動している様子を少しでも感じていただければと思います。(カラー版は「学校ホームページ」でご覧いただけます。)



これからも開成小学校をよろしくお願いいたします。